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新しい体育館で音響が良くなった。若い教員が、よく気が
付いて動いていた。各学年の良さが出た発表だった。

各委員から参観しての感想や気付いた点等について意見をいただ
いた。

学校の環境整備活動について、地域の方から協力できる人を募って
いただいている。また、そろばんや昔の暮らしについてのゲスト
ティーチャーについて、引き続き人材を探していただくことになった。

学区にある通学路で危険な箇所について、協議をした。連合町会で
要望を出している箇所について、学校からも要望を出すこととした。

引き続き学校運営に力を貸して欲しい旨を依頼し、全委員から来年
度も引き続き、引き受けてくださるとの回答が得られた。
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通学路合同安全
点検について

議題と協議内容（以下の議題について承認いただきました）

利根川　賢 高橋　保雄

髙橋　優樹 佐々木　秀一

屋敷小 校長

小松代　絵里 石川　俊雄

齋藤　眞一 新井　基一

林　孝治 小林　朋史
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